

Vos questions / nos réponses

la cocaïne

Par [Profil supprimé](#) Postée le 06/02/2017 16:38

Est ce qu'une experimentation a la cocaïne peut entraîner une addiction a cette drogue ?

Mise en ligne le 07/02/2017

Bonjour,

Le fait d'expérimenter la cocaïne (ou toute autre drogue d'ailleurs) n'induit pas automatiquement que l'on va en devenir dépendant. Ce qui fait que l'on devient dépendant d'un produit c'est d'en apprécier les effets et de renouveler de plus en plus régulièrement ses consommations, d'augmenter les quantités consommées, pour en retrouver ces effets. Le risque de devenir dépendant d'une drogue n'est pas vraiment « contenu » dans le produit lui-même, c'est la personne qui le consomme qui, pour des raisons diverses et singulières, va s'attacher ou non à cette drogue.

Il n'est quand même pas faux de penser que certaines drogues sont plus addictives que d'autres et c'est le cas de la cocaïne. Les effets qu'elle produit peuvent paraître tellement plaisants que l'on peut relativement rapidement avoir envie d'en consommer à nouveau et ainsi en arriver à des usages réguliers. Ce qui entre en compte dans ce processus addictif c'est aussi le sentiment de malaise que l'on peut éprouver après que les effets se soient dissipés. La « tentation » peut alors être d'en prendre encore pour à nouveau être sous effet.

Aucun usage, y compris une première fois ou « pour essayer », n'est anodin. Que l'on ait l'habitude de consommer ou pas, toutes les drogues exposent à des risques, des effets secondaires, des complications auxquels chacun est plus ou moins sensible mais sans pouvoir le prévoir. Pour que vous puissiez prendre connaissance de tout cela, nous vous joignons ci-dessous une fiche informative reprenant l'ensemble des choses à savoir concernant la cocaïne.

Si d'autres questions se posent, si certains points restent nébuleux, nous restons disponibles pour y répondre. Nous sommes joignables tous les jours de 8h à 2h au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ainsi que par Chat de 14h à 2h.

Cordialement.

En savoir plus :

- ["La cocaïne"](#)